

Stellungnahme an die UN zu Polizeigewalt auf sog. "Querdenken" Demos, z.B. in Berlin am 1.8.2020 und 29.8.2020

Anfrage an: **Bundesministerium des Innern und für Heimat**

Ihre vom UN Sonderkommissar für Folter Nils Melzer angeforderte Stellungnahme zu Polizeigewalt auf sog. "Querdenken" Demos, insbesondere in Berlin am 1.8.2020 und 29.8.2020, sowie alle interne und externe Korrespondenz hierzu.

Laut UN Regeln beträgt die Frist hierfür 60 Tage.

Bitte veröffentlichen sie - auch für den Fall dass es vorerst kein öffentliches statement geben sollte:

- alle existierenden Vorabversionen von diesbezüglichen statements an die UN
- alle internen Versionen und alle bis jetzt nicht öffentlich gewordenen Versionen ihrer Stellungnahme
- sämtliche interne und externe Korrespondenz betreffend der Anforderung, Bewertung, Bearbeitung und Beantwortung von Herrn Melzers Anforderung.
- Sämtliche Korrespondenz in dieser Angelegenheit mit der OHCHR und Nils Melzer.

Bitte legen sie außerdem plausibel dar aus welchen Gründen die ihnen bekannte Frist von 60 Tagen so weit überzogen wurde (aktuell: ca. 100 Tage).

Bitte legen sie auch jegliche interne Kommunikation und Schriftverkehr mit Berlins Innensenator Geisel offen, vor und nach seinem Treffen mit Melzer am 11.8.2020.

Bitte belegen sie zudem, ob und wenn ja wie das Innenministerium die Forderungen des UNO Hochkommissars für Menschenrechte vom 11.08.2020 intern kommuniziert und umgesetzt hat, u.a. Verzicht auf Polizeibrutalität, gesellschaftliche Spaltung und Diskriminierung, sowie Förderung von Dialog, Toleranz & Diversität - siehe Dokument hier: <https://www.ohchr.org/EN/NewsEvents/Pag...>

Antwort verspätet
Warte auf Antwort



Datum
19. November 2021

Frist ⌚
21. Dezember 2021

Anfrage folgen? 4 Follower
Erhalten Sie Neuigkeiten per Email.

Kurz-URL kopieren

Anfrage tweeten Anfrage teilen

RSS-Feed

Korrespondenz 6

Alle ausklappen Zum Ende

- << Anfragsteller/in >> am 19. Nov.
Antrag nach dem IFG/UIG/VIG Sehr geehrte Damen und Herren, bitte senden Sie mir Folgendes zu: lh
- << Anfragsteller/in >> vor 8 Stunden
Sehr geehrte Damen und Herren, meine Informationsfreiheitsanfrage „Stellungnahme an die UN zu Pc
- Bundesministerium des Innern und für Heimat vor 8 Stunden
Sehr [redacted] der Bescheid und die Unterlagen sind am 15.12.21 an die von Ihnen angegebe...
- << Anfragsteller/in >> vor 6 Stunden
Sehr geehrte Damen und Herren, Da muss ein Irrtum vorliegen, ich habe nichts erhalten. Wurde per e
- << Anfragsteller/in >> vor 6 Stunden
Sehr geehrte Damen und Herren, Versenden sie bitte an die Adresse im Anhang oder alternativ per er

November 2021
Eine Nachricht

Dezember 2021
5 Nachrichten

Frist abgelaufen vor 17 Stunden

Ihre Weihnachtsspende für FragDenStaat!

Wir kämpfen weiter für Informationsfreiheit – mit Klagen, Kampagnen und investigativen Recherchen. Helfen Sie uns dabei, das Spendenziel von 99.000 Euro zu erreichen! Unsere Erfahrungen haben wir dieses Jahr aufs Neue in Musik verpackt 🎵🎶

Musikvideo anschauen & spenden!

60.000,00

93.258,51 € von 99.000,00 €

<< Anfragsteller/in >> vor 5 Stunden
An Bundesministerium des Innern und für Heimat Details ▾

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Unterlagen sind soeben bei mir eingegangen, ich werde sie nun sichten. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Anfragen: 233281
Antwort an: [redacted]

Laden Sie große Dateien zu dieser Anfrage hier hoch:

Zeige die zitierte Nachricht an

0 Kommentare Melden

FragDenStaat

- Blog
- Recherchen
- Newsletter
- Für Journalist:innen
- Entwicklung & API
- Barrierefreiheit

Informationsfreiheit

- Einführung
- Bereichsausnahmen
- Fristen & Ablehnungen
- Gebühren
- Widersprüche & Klagen
- Europäische Union

Über uns

- Team
- Finanzierung
- Unsere Kampagnen
- Unsere Klagen
- Vorhaben 2021
- Presse & Medien

Hilfe & Support

- Fragen & Antworten
- Ideen für Anfragen
- Einsteiger-Guide
- Infos für Behörden
- Forum

Unterstützen

- Jobs & Mitmachen
- Crowdfunding
- Spenden
- Kontakt

Rechtliches

- Impressum
- Nutzungsbedingungen
- Datenschutzerklärung



Newsletter abonnieren

E-Mail Abonnieren



FragDenStaat.de ist ein gemeinnütziges Projekt des Open Knowledge Foundation Deutschland e.V.